
 
 安全な生活のために… 

 

 

 

 

 コロナウイルス感染拡大防止のための緊急事態宣言がようやく解除され、５月２０日か

ら３日間の準備登校を経て、２５日にようやく学校が再開されました。３月からの長い臨

時休校中見られなかった子どもたちの笑顔が、学校に戻ってきました。みんなが元気に登

校してくれて、とてもうれしいです！ 

しかし、まだ完全に収束したわけではありません。マスクの着用、手洗いや消毒の徹底、

毎朝の検温など、感染防止に向けた取組はまだ当面続いていきます。また、保護者の皆様

が心配されている学習の遅れについても、時間割の調整や家庭学習の充実など、いろいろ

工夫して取り組んでまいります。各ご家庭でも、ご協力よろしくお願いいたします。 

   

 

 

 登下校や帰宅後の安全な生活のために、

PTAが中心となって改善策を話し合いまし

た。アンケートにも様々なご意見がありま

したが、当面は、次の３点について集中して

取り組んでいきます。地域の方の見守りも、

よろしくお願いします。 

① 通学路を変更します 

第２～５分団の通学路を、前浜の遊歩道に変更します（第１分団は現状通り）。遊歩

道は安全ですが、時計台とギフヤさん前の横断歩道が心配という意見も出されています。

横断時の安全な見守り体制も含めて、８月までは変更した通学路を試した上で、再度検

討していきます。 

② 八王子社前の道（広場？ ）では遊びません 

これまで、危険なことがあって何度も指導を行ってきた八王子前の道での遊びですが、

命を守るために禁止することとしました。子どもたちには、整備してもらった東山校舎

や公園などで元気よく遊ぶように指導しました。 

③  スケートボード・ブレイブボードは車の通らない安全な所で 

アンケートには、スケートボード・ブレイブボード禁止という意見もありましたが、

子どもたちには、ヘルメットをかぶり、車の通らない広くて安全な場所で遊ぶように指

導しました。特に低学年の子は、大人が見ていていただけると安心です。 

  学校再開！  

№３  

  令和２年 ６月 １日 



 

 

 令和２年度前期のリーダーです。学級・学校をよりよくするために、この人たちを中心

に、みんなで協力して頑張りましょう！ リーダーのみなさんの活躍を期待しています。 

 【学級委員】                       【委員長】  

  ３年 上野  廉   鈴木 唯來    図書委員会       新美喜与恒（６年） 

４年 石橋 虎斗   吉戸 瑚葉    放送・広報委員会  関山 颯真（６年） 

５年 吉戸 悠竜   小久保智菜    保健・給食委員会  榊原  陸（６年） 

     ６年 辻  夢叶   吉戸 優奈    体育委員会     天野 寧音（６年） 

                       園芸・美化委員会  岡田 小夏（６年） 
 

【お詫びと訂正】 

５月号の記事の中の、PTA理事の 石橋裕次郎さん のお名前を間違えていました。 

本当に申し訳ありませんでした。 

 

 

学級目標「最煌（さいこう）」 

私たち６年生は、「小学校の６年間で最も

煌めいて、一人一人が輝いているような一年

にしたい」という思いを込めて、この学級目

標を全員で決めました。 

６年間で最後の最高の年にできるよう、

16人全員で協力して取り組んでいきます。

そして、卒業式にはこの学級目標のような姿

になれるようにがんばっていきます。 （文責 新美賢太郎） 

 

６月の主な予定  

３日（水） ウミガメ隊活動スタート …きれいな浜のために、登校途中に浜清掃をします。 

５日（金） ③１年生を迎える会 …遅くなってしまいましたが、みんなで歓迎しましょう。 

④交通教室（愛知県警「あゆみ」）…交通安全についてみんなで勉強します。 

  １１日（木） 交通安全教室… 安全な自転車の乗り方や歩き方の訓練をします。（前浜周辺） 

  １６日（火） ④親子歯みがき教室（１年生）… 歯みがき教室後、親子給食も予定しています。 

 １９日（金） プール開始… ６月は、２３日（火）、２９日（月）にもあります。 

   

◆篠島小学校ホームページ：篠小の毎日の様子をブログで伝えています！見てね。 

篠島小学校 で検索 または http://minamichita.ed.jp/shinojimasho/ 

わ れ ら ６ 年 生

篠 小 の風 景  

 
前期学級委員 と 委員長が決まりました 

http://minamichita.ed.jp/shinojimasho/

